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（今村結衣）
あっという間に夏休みも終わり、もう９月になりま
した。のんびりした気持ちを切り替えて楽しい２学
期を過ごしていきましょう！

（川中悠雅）
２学期が始まりました。テストの手応えは　
いかがだったでしょうか？夏休み明けで学校生活に
ついていけないときもあると思いますが、仲間ととも
に頑張っていきましょう！

編集後記

【夏休み】連合生徒会に参加しました!!
　８月８日に南部の５校が集まり、連合生徒会を行いまし
た。家庭学習とメディアについて共通のルールを作った
のでお伝えします。

連合生徒会の流れ
①　アイスブレーキングタイム
　（ワードウルフなど、ミニゲームで
　　互いの緊張をほぐしました）
　　　　　⬇
②　各校の家庭学習に対する意見交換
　　　　　⬇
③　質疑応答
　　　　　⬇
④　南部５校で共通のルールや目標　　　　   
を決定！！

話し合いのテーマ
　家庭学習について～自律を目指して～

決まったこと

【家庭学習】
・家庭で最低でも１時間は勉強をする
（塾の時間を含める）
【メディア】
・勉強中はスマホを置かない
・寝る３０分前にはスマホを見終わる

　正直、不安な気持ちでこの日を迎えました。他の学校の人に卓球部の知
り合いがいれば良かったのですが知り合いどころか卓球部すらいませんで
した(ToT)。しかも、三川内中学校のスライド発表が１番目だったので、
めちゃめちゃ緊張しました。しかし、無事に意見交換ができ良かったで
す。これからは連合生徒会で決まったことを、全校生徒みんなで、実施し
ていけたらいいなと思います。（川中悠雅）

　連合生徒会はとても緊張しました。三川内中の発表のときは
他の学校に自分たちの取り組みなどを知ってもらうことが出来
たと思います。他の学校の発表も参考になるところばかりで真
似したいなと思うところがありました。（今村結衣）

　共通のルールを守り、テストや授業などで結果を残せ
るようにしましょう！また、規則正しい生活習慣を身に
着けましょう！

連合生徒会の感想

　１学期末に、みなさんに答えていただいた家庭学習に関
するアンケートをもとに、三川内中学校の現状についてス
ライドを用いて発表をしました。
　ご協力ありがとうございました！😊


